

Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9



Réunion statutaire n° 629 du 19 mars 07

Invités : Jean Michel Wattier et son épouse
Bernard Backeland et Mauricette
Bruno Schmiedecke et Marie Odile
Nos épouses

Excusés : Mrs M. Damman, J.P. Dentant, F D'Hersin, Ch. Du Mesnildot,
J. Ficheux, D. Joathon, P. Lambert, Ch. Michel, D. Rouvroy,
J.P. Vervoort.

Taux de présence : 63 %

Dunkerque le 31 mars 2007.

Menu :

Saumon fumé artisanal
-
Panaché de poissons,
Jacques Altazin
-
Arlequin
-
Le Colombey 2002

Effectifs :

2 nouveaux membres, ici présents avec leurs épouses respectives, sont la bienvenue au sein du club. Leur intronisation est programmée pour le lundi 16 avril.

Ajoutez à votre agenda leurs coordonnées :

Bruno Schmiedecke

épouse : Marie Odile

Adresse personnelle : 68, rue du fort Louis

59140 DUNKERQUE

téléphone personnel :

Mobile : 06 14 55 50 17

Adresse professionnelle : V.I.M.

27, rue Watteau

59430 SAINT POL SUR MER

téléphone : 03 28 60 37 88

fax : 03 28 60 47 85

http://www.vim-sarl.com

email : vimsarl@wanadoo.fr

Bernard BACKELANDT

épouse : Mauricette

enfants : Sylvain 1972

Adresse personnelle : 9 rue des cuisinières

59229 TETEGHEM

téléphone : 03 28 26 90 48

mobile : 06 07 66 13 07

email : m7bbk@wanadoo.fr

25^e anniversaire :

Un dernier rappel est fait pour l'organisation de notre soirée du 25^e anniversaire prévue le 30 mars au LAAC . des cartons d'invitation sont encore disponible. Il n'est jamais trop tard pour inviter vos amis.



Conférence de Yves Leblon :

Yves nous fait un aperçu de son action en cours auprès d'un hôpital du Cameroun. Il y apporte un soutien régulier en matériel et en aide personnelle lors de voyages réguliers. Il souhaite que le club prévoit un soutien à cet hôpital dans le cadre de ses actions sociales.



Conférence de Jean Michel Wattier :

Jean Michel Wattier, médecin dunkerquois, Algologue et responsable « Douleur » au CHU de Lille, nous fait part de sa grande expérience dans l'abord, le suivi, la psychologie et le traitement de la douleur. A l'issue de la conférence de nombreuses questions ont permis d'animer un débat très instructif.

